

Mahasiswa KKN K256 Ciptakan program Taman Gizi dan Taman Herbal



foto ist

Lhoksukon, 20 Januari 2025, Mahasiswa KKN K256 Universitas Malikussaleh di Gampong Glumpang Bungkok, Kecamatan Baktiya, Kabupaten Aceh Utara, menciptakan program Taman Gizi dan Taman Herbal di lingkungan warga setempat, program ini bertujuan untuk meningkatkan kesadaran masyarakat tentang pentingnya gizi seimbang dan pemanfaatan bahan-bahan herbal untuk pengobatan alami.

Dalam kegiatan ini, mahasiswa KKN memanfaatkan berbagai macam tanaman yang ada, tanaman gizi dilengkapi dengan berbagai macam sayuran seperti Timun Aceh, Kangkung, Pakcoy, dan Bayam. Sedangkan untuk tanaman herbal dilengkapi dengan berbagai macam tanaman seperti serai, daun pandan, lengkuas, jahe dan kunyit.

Tarmizi selaku geuchik/kepala desa setempat, menyampaikan bahwa penting bagi masyarakat untuk meningkatkan kualitas hidup dan menyadari pentingnya gizi seimbang untuk kemaslahatan kedepannya "Membuat taman gizi dan taman herbal merupakan cara sederhana sebagai sumber inspirasi dan edukasi bagi masyarakat untuk lebih menyadari pentingnya gizi dan pemanfaatan bahan herbal," ujarnya.

"Kami sangat bangga dengan prestasi mahasiswa KKN ini, mereka telah menunjukkan kreativitas untuk menggerakkan kesadaran masyarakat terhadap nilai gizi dan pemanfaatan lingkungan. Kata Fitria Akmal M.sos, Dosen pembimbing KKN.

Rizqy larasati, salah satu anggota KKN yang terlibat dalam pembuatan taman beranggapan bahwa taman gizi dan herbal ini dapat meningkatkan kualitas masyarakat dan membangun kesadaran lingkungan " program ini adalah komitmen nyata kami untuk meningkatkan kualitas hidup masyarakat terkhusus masyarakat desa Glumpang Bungkok " ujarnya

Program ini didukung penuh oleh masyarakat setempat, mereka berharap program ini dapat berjalan baik dan memiliki nilai manfaat untuk meningkatkan kesadaran akan gizi seimbang dan pengobatan herbal untuk generasi yang akan datang. (mcl)

Tanggal: 26 January 2025

Post by: [Mukhlis](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Aceh Utara](#), [KKN](#), [Pengabdian Masyarakat](#),